



# 芝小だより 3月号

発行所 港区立芝小学校  
〒105-0014  
港区芝2-21-3  
[TEL:03-3456-3072](tel:03-3456-3072)  
FAX:03-3456-3071

## 新たなスタートに向けて

校長 川原 哲郎

1年生が植えたチューリップの球根が芽を出し、だんだん大きくなってきています。体育館に向かう階段や体育館前の壁には、2年生が図工で描いた満開の桜の木が飾られ、周囲を明るくしています。先日は、「6年生を送る会」がありました。感染防止対策のため、全校児童が集まってというわけにはいきませんでした。体育館で各学年が6年生に心のこもった出し物を披露し、卒業おめでとうという気持ちと感謝の気持ちを伝えました。また、それを見つめる逞しく成長した6年生の姿があり、和やかな会となりました。季節も学校の中の雰囲気も年度末、卒業に向かって進んでいます。

今年度の学校教育も、新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けることになりました。しかし、子供たちは学校での新しい生活様式にも慣れ、普段の授業や行事などを通して立派に成長しました。今年度から導入された一人一台のタブレット端末も見事に使いこなしていて、その上達ぶりに目を見張るものがあり、今後活用の幅が広がっていくと感じさせられました。いろいろな場面で見られた子供たちの笑顔に、我々はどれだけ力付けられたか分かりません。その笑顔を支えているのは、子供たちが安心できる家庭、子供たちを温かく見守ってくださる地域、そして、たくさんの友達の存在だと思っています。

3月、一年の締めくくりの時期を迎えました。子供たち一人一人が、自分の1年間を振り返り、進級、進学に向けて夢や希望をもてるようにしていきたいと思えます。夢や希望をもち、その実現に向けて自分は何をしていくかを考えて目標を立て、チャレンジし努力していくことが大切です。そんな子供たちを応援していきたいと思えます。学校としても、1年間の教育活動を振り返り、子供たちの笑顔のためによりよい教育活動を行えるよう、次年度に向けて計画を立てていきます。また、子供たちが失敗を恐れずチャレンジすることができる雰囲気や、チャレンジや努力している友達を認め応援できる雰囲気を大切にしていきたいです。

来る、3月24日の卒業式をもって6年生は、6年間の小学校生活を終えることとなります。今年度、委員会活動、クラブ活動、いろいろな行事で、全校生のよきリーダーとして頑張り、活動してくれた6年生59名が巣立っていきます。芝小で学んだ誇りを胸に次のステージへ進み、活躍してほしいと思えます。

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様に温かく学校を見守り、御支援、御協力をいただいたことに深く感謝申し上げますとともに、今後とも御支援、御協力をよろしくお願い申し上げます。

### 【お願い】

- 引き続き、毎日の健康観察、手洗い、マスクの着用等、感染症対策に御協力ください。
- 風邪の症状があったり、体調が普段と少し違ったりしたときは、無理して登校せず、御家庭で様子を見ていただくようお願いいたします。また、御家族等に風邪症状が見られたり、体調不良の方がいらっしゃったりしたときも、登校を見合わせていただくよう重ねてお願いいたします。

### 【お知らせ】

昨年12月に御協力いただいた「令和3年度学校教育アンケート」について、集計結果の報告を学校ホームページに掲載しています。この結果をしっかりと検証し、次年度の教育活動に生かしていきます。御協力ありがとうございました。